

Vindonissa-Singers haben Glück im Unglück

Nun gibt's doch ein Sing-Wochenende

Windisch (BT) — Dank spontaner Hilfsbereitschaft kann der Schülerchor Vindonissa-Singers doch noch ein schon lange geplantes Sing-Wochenende durchführen, an welchem sich die 42 Sänger intensiv und konzentriert auf ihren bevorstehenden Radio-Auftritt vorbereiten wollen. Ein frecher Diebstahl hatte den Plan vorerst zunichte gemacht.

Der Windischer Schülerchor war, wie am vergangenen Montag berichtet, in der Kirche Möhlin aufgetreten. Während des Konzerts durchstöberte ein Dieb die Garderobe und stahl zwölf

Chormitgliedern insgesamt etwa 500 Franken. Um den Schaden zu decken, mussten deshalb die Einnahmen des Konzertes verteilt werden. Geplant war aber, dieses Geld für ein Sing-Wochenende zu benutzen. Damit dieser Plan nicht ins Wasser fallen muss, haben die Mitglieder des Männerchores Frohsinn in Windisch beschlossen, aus ihrer Vereinskasse die halbe Schadensumme zu übernehmen. Auch der Vorstand des Kulturkreises sowie private Spender wollen mit einem kleinen Sympathiebeitrag den jungen Sängern und ihrem Leiter, Hansjürg Jetzer, helfen.